



SALAMANCA

EL RECTOR DONA PARTE DE SU SUELDO A 'SOLIDARIUSAL'

El rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, donará un 10% de su sueldo durante los próximos meses para dotar de liquidez al recién creado fondo 'SolidariUsal', destinado a ayudar a los alumnos del Estudio salmantino que tengan necesidades económicas como consecuencia de la crisis del coronavirus. El fondo ha sido creado por la Universidad atendiendo a la iniciativa de personas solidarias de la comunidad universitaria, pertenecientes al Personal Docente e Investigador y al Personal de Administración y Servicios. ICAL